



## **Creel presenta controversia contra decreto que considera obras como de seguridad nacional**

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, presenta una controversia constitucional contra el decreto emitido por el jefe del Ejecutivo para impedir que se transparente la información de diversas obras de infraestructura, al considerarlas de seguridad nacional. Creel afirmó que lo que desea el Presidente “es que el pueblo no sepamos si se está administrando con eficiencia, eficacia, economía, transparencia y honradez la construcción del Tren Maya, del tren interoceánico, del istmo de Tehuantepec y los aeropuertos de Palenque, Chetumal y Tulum” y remató que “la Constitución es la Constitución y la ley es la ley”.

[https://drive.google.com/file/d/1VoO\\_P4qeYjfYDc74zEr07uln04h3EaXE/view](https://drive.google.com/file/d/1VoO_P4qeYjfYDc74zEr07uln04h3EaXE/view)